

Play Your Way to the North American Pairs Championship

Your partner. Your district. Your shot at a North American title.

Great bridge starts at your local club—and it can take you all the way to the national stage.

The North American Pairs is a grassroots duplicate bridge competition where players qualify locally, advance through district competition, and earn the opportunity to represent their district at the Spring North American Bridge Championship.

Why Play?

- **Compete at your level:** Four flights give players across a range of masterpoint levels a fair and exciting path forward.
- **Raise your game:** Test your partnership against ambitious pairs from your club, district, and across North America.
- **Represent your district:** Earn the honour of carrying your district's colours onto the championship stage.
- **Chase meaningful rewards:** Qualifying games offer enhanced masterpoint opportunities, and top district finishers may receive travel subsidies for the national final.

Your Road to the Championship

1. **Qualify at a participating club or online** during the summer qualifying season, including games hosted on RealBridge or BBO.
2. **Advance to your district final** and play for a place among your district's representatives.
3. **Compete at the Spring NABC** for a North American championship.

Every championship run begins with one board. Make this season yours.

Find a North American Pairs qualifying game at your local club or online on RealBridge or BBO, choose your partner, and enter today.

For complete eligibility, flight limits, schedules, platform requirements, and advancement rules, consult the Conditions of Contest available on the ACBL website: <https://www.acbl.org/nap-qualifiers/>

Jouez jusqu'au Championnat nord-américain des paires

Ton partenaire. Votre district. Votre chance pour un titre nord-américain.

Un excellent bridge commence dans votre club local — et il peut vous mener jusqu'à la scène nationale. Le North American Pairs est une compétition de bridge à double niveau de base où les joueurs se qualifient localement, progressent dans la compétition de district et obtiennent la chance de représenter leur district au Championnat nord-américain de bridge du printemps.

Pourquoi jouer?

1. **Affrontez à votre niveau :** Quatre étages offrent aux joueurs de différents niveaux de points de maître une voie juste et excitante.
2. **Améliorez votre niveau :** testez votre partenariat contre des duos ambitieux de votre club, de votre district et de toute l'Amérique du Nord.
3. **Représenter votre district :** Méritez l'honneur de porter les couleurs de votre district sur la scène du championnat.
4. **Poursuivez des récompenses significatives :** Les matchs de qualification offrent des occasions accrues de points de maître, et les meilleurs du district peuvent recevoir des subventions de voyage pour la finale nationale.

Votre chemin vers le championnat

1. **Qualifiez-vous dans un club participant ou en ligne** pendant la saison de qualification estivale, y compris les matchs organisés sur RealBridge ou BBO.
2. **Avancez en finale de votre district** et jouez pour une place parmi les représentants de votre district.
3. **Participer au NABC de printemps** pour un championnat nord-américain.

Chaque course de championnat commence avec une seule main. Faites de cette saison la vôtre.

Trouvez un match de qualification North American Pairs dans votre club local ou en ligne sur RealBridge ou BBO, choisissez votre partenaire et inscrivez-vous dès aujourd'hui.

Pour l'admissibilité complète, les limites de vol, les horaires, les exigences de plateforme et les

*règles d'avancement, consultez les Conditions de concours disponibles sur le site web de l'ACBL
: <https://www.acbl.org/nap-qualifiers/>*